

L i e b e n e c k s i c h.

---

Unter den Geschwistern Clotilde und Theobald herrschte eigentlich eine innige Liebe und Uebereinstimmung; aber wer sie bei einander sah, hätte wohl oft das Gegentheil vermuthen sollen, denn sie lebten immer in scheinbarem Widerspruch und in kleinen Kriegen. Theobald wußte sich keine größere Lust, als dem Schwesternchen die Nadeln aus dem Strickstrumpf zu ziehen, ihren Fingerhut zu versticken, das Fenster, an dem sie saß, heimlich zuzubinden, wollte sie es nun schnell öffnen, umemand zu grüßen